SOIRÉE DU 29 MARS

Des stars en concert

Vous souhaitez assister à des prestations de Kendji, Dany Brillant, Stéphane, Aliose, Gjon's Tears, Igor Blaska, Shana Pearson,

Stevans, Noa R. et Fanny

Leeb? Les festivités bat-

tront leur plein le samedi 29 mars, au Théâtre de

en son genre!»

www.cooperation.ch/concours



Participez
gratuitement
en ligne via le
code QR ci-contre.





Indispensable mise en lumière

Et si on soutenait l'enfance tout en passant une soirée inoubliable? C'est ce que propose *tous unis pour l'enfance* avec une fondue géante et des concerts de stars le samedi 29 mars. Explications.

Texte Sophie Dürrenmatt Photo Valentin Flauraud

c'est soutenir l'avenir et croire avec force en notre capacité de regarder demain avec optimisme. D'autant plus lorsque les enfants concernés sont en souffrance, quelle que soit la nature de celle-ci. C'est dans ce sens que le mouvement tous unis pour l'enfance se mobilise. «C'est une volonté sur laquelle nous travaillons et que nous structurons depuis huit ans. Elle est devenue pleinement opérationnelle il y a deux ans et demi», souligne son président, Antonio Di Florio.

Offrir de la visibilité

Le principe est clair: tous unis pour l'enfance fédère et soutient des associations ou organisations locales à but non lucratif œuvrant en faveur de l'enfance grâce à l'optimisation d'une visibilité à l'échelle régionale et romande. «La maladie, le sport, la famille, l'éducation, la formation, la maltraitance, le soutien psychologique, les droits de l'enfant, toutes les thématiques sont importantes», ajoute notre interlocuteur. Le site internet permet en quelques clics de mettre en relation ceux qui sont dans le besoin avec ceux qui peuvent aider. «Nous utilisons aussi l'ensemble des possibilités de communication à notre disposition. Une partie d'entre elles, comme des spots télés par exemple. sont onéreuses pour une petite association seule.» De fait, grâce aux dons récoltés, tous unis pour l'enfance déploie bénévolement ses compétences de communication et dispose d'enveloppes budgétaires dédiées. «Il existe de nombreuses microstructures locales qui réalisent un travail exceptionnel, mais qui restent dans

l'ombre. Or, elles ont besoin d'être connues pour générer des dons et assurer la pérennité de leurs actions. C'est à ce moment que nous intervenons.»

Cette mise en lumière du tissu associatif

3000 personnes attendues

local bénéficie actuellement d'une soixantaine de structures romandes. Cependant, tous unis pour l'enfance a décidé d'aller plus loin: «Nous organisons une fondue géante pour 3000 personnes au Théâtre de Beaulieu, à Lausanne, le samedi 29 mars», détaille Antonio Di Florio. Et le mouvement n'a pas fait les choses à moitié: de nombreux artistes rythmeront la soirée (voir l'encadré ci-contre). «Nous avons la chance également de compter sur la Fédération vaudoise des jeunesses campagnardes qui se mobilise lors de cette soirée, de même que le comité du Mondial de Fondue.» Une grande fête populaire qui accueillera en parallèle son village des associations, afin de permettre au public qui le souhaite de rencontrer différents acteurs, de toute taille, impliqués dans le soutien à l'enfance. «C'est aussi l'occasion pour les structures existantes de se rencontrer entre elles», conclut le président de tous unis pour l'enfance. «On minimise souvent cette possibilité de synergies. Pourtant, elle existe bel et bien. Il suffit juste parfois d'un coup de pouce tel que la soirée du 29 mars pour faire naître de nouvelles idées et alimenter le cercle vertueux du monde associatif.»

Impressum: Coop, région Suisse romande, route de la Venoge 17, 1302 Vufflens-la-Ville; 021 633 41 11; info-sr@coop.ch; Rédaction: Giovanni lacomini (resp.)



11/12/13/14/15